

Familia Goya Llirod Lucero



Humberto & Noemí e Hijas.

Iglesia Centro Cristiano Filadelfia

Estimados Hermanos y Amigos:

Otra vez en contacto, aunque en cuarentena, por las disposiciones del gobierno peruano, ante la pandemia existente; tuvimos que cancelar los cultos y discipulados, el instituto bíblico que empezaba por el estado de emergencia en el país, y con el correr del tiempo, hasta entregamos el local.

¡¡¡Pero la Congregación sigue viva en el SEÑOR!!!

Pero hay noticias que compartir que sucedieron antes de la pandemia ¡para gloria de nuestro DIOS!

Quiero contarles con mucha alegría que mi esposa Noemí, fue invitada a un Congreso de Damas "Mujer tu eres importante", y fue acompañada por mi hija Ivonne, nos contó que estuvo buenísimo ese tiempo con el SEÑOR, y conoció a otras ministras del SEÑOR que fueron de bendición para su vida y de todas las presentes.



Tengo un pequeño auto, con el cual me gusta visitar a los hermanos junto con mi esposa, hablar en privado hace bien, siempre nos reciben con mucho agrado, quiero seguir el único ejemplo bíblico, el de JESÚS. Siempre salió de esas largas conversaciones algo fructífero y de bendición, quedaban gozosos y con más fe que antes.

Los lunes, estábamos trabajando en el estudio de la Palabra, verles llegar de trabajar, me alentaba a seguir (pues me recordaba mis llegadas a la Iglesia Bethel en bicicleta o al I.B. Mediterráneo, en auto algunas veces, no siempre. Supe ir sin embrague, sin frenos, con fuertes lluvias, sin limpiaparabrisas pasándole una papa para ver "algo", haciendo trompos, empujándolo para que arranque, en colectivo, haciendo dedo, etc. pero valió la pena). Los hermanos preguntan con deseos de aprender más, con hambre de la Palabra, verles hacer los exámenes o exponer era gratificante, en el receso tomábamos un té o café con pan con fiambre, que traía algún hermano con mucho amor, me hacía recordar mis comienzos, muy buenos recuerdos, cuanto me gustaría volver a ver a mis Maestros, si puedo al regresar, si el SEÑOR lo permite y está en su voluntad...y si me quieren ver, hay tanto por agradecer, pude ver en ellos humildad, entrega, pasión por lo que hacían.

Familia Goya Llirod Lucero



Mi esposa Noemí, junto con mis hijas, Noemí, Ivonne y Anita realizaron un retiro con los niños, los cuales no solo recibieron del SEÑOR, sino se divertieron muchísimo, les veía orar, cantar hacer tareas y dormir en carpas, estuvo buenísimo.



Los martes ayuno y oración, con excelentes resultados en el SEÑOR, en lo individual y congregacional; es allí donde se alcanza a tocar congregacional y muy profundamente nuestros espíritus con el ESPIRITU de DIOS.

Los jueves y domingos nos reuníamos muy felices para oír la Palabra del SEÑOR, les había enseñado a tener un momento de salutación con fuertes apretones de mano y hasta algunos se brindaban un fuerte abrazo (aquí no se estila) y los sábados la reunión de jóvenes, al cual también llegaban los no tan jóvenes de edad, pero sí de espíritu.

Tengo un pequeño auto, con el cual me gusta visitar a los hermanos junto con mi esposa, hablar en privado hace bien, siempre nos reciben con mucho agrado, quiero seguir el único ejemplo bíblico, el de JESÚS. Siempre salió de esas largas conversaciones algo fructífero y de bendición, quedaban gozosos y con más fe que antes.

En las elecciones pasadas de Las Asambleas de DIOS del Perú, el SEÑOR me dijo nuevamente quien sería el Superintendente de Perú, la primera vez, hace aproximadamente 8 años atrás, la última fue en diciembre, fui me senté a su lado y le dije que el SEÑOR me dijo que ganaría... después de los resultados le fui a saludar, un Varón de DIOS, para estos difíciles tiempos.

Allí me encontré con una compañera de campo, una amiga... Elda Arguello, es bueno verla de vez en cuando.



Visitando Virú:

Un lugar cercano pero de mucha necesidad, que está en mi corazón, estábamos llevando ropa y juguetes a diferentes iglesias, muy contentos, con mi esposa e hijas...**hasta que llegó la pandemia** y con ello la suspensión de reuniones, estudios, visitas, viajes y por ende todo cesó. Hubo esperanza que sería por muy

Familia Goya Llirod Lucero

corto plazo pero siguió y sigue, algo nuevo para todos, con interrogantes de como seguiría, como haríamos...la próxima le contamos!

Queremos reconocerles y agradecerles:

- Por sus oraciones incondicionales por cada uno de nosotros.
- Por acompañarnos incondicionalmente todo este tiempo.
- Por sus ofrendas voluntarias, incondicionales, aún con los constantes problemas que aquejan a nuestro querido país.

Queremos rogarles por sus poderosas oraciones:

- Por una visitación sobrenatural del SEÑOR, en la congregación.
- Por las ofrendas misioneras voluntarias que ya no entran Filipenses 4:10-13, 15-19.

Filipenses 4: 21. Sin más y muy atte.

Humberto & Noemí Goya Llirod